



Montag abend zog dann der letzte große Zug durch Adenstedt.

Begleitet von dem [Spielmanszug Equord](#) und dem [Fanfarenzug Ölsburg e.V.](#) ging es zum neuen **Jugend**

-König Johannes Pittel

, dessen erste Scheibe gesegnet wurde. Es folgten der Ehrentanz des neuen Jugend-Königs.

Danach ging es zum **Junggesellenkönig Henrik Schoke**. Auch hier folgten die Fomalitäten Scheiben auhängen, Segnen, Hochleben und Ehrentanz.

Zum dritten **Schützen-König Sascha Palfner** zog der Zug sodann, um bei ihm die Scheibe aufzuhängen, und kurz zu verweilen.

Als letzter Geehrter wurde der **Bürgerkönig Jörg Schlender** auf der anderen Dorfseite besucht, Die Scheibe befestigt, Segung, Ehrentanz, um dann zurück zum Königs-Essen zu ziehen.

Hier die Bilder:

{gallery}2014/SF/Scheiben-Umzug{/gallery}

Austragen der Königs-Scheiben 2014

Dienstag, den 22. Juli 2014 um 11:49 Uhr
